



10 Jahre gemeinsam unterwegs als Pfarrei Seliger Johannes Prassek

Auftakt an Ostermontag zu den Feierlichkeiten anlässlich des Jubiläums:

Alle Mitglieder der Pfarrei sind mit ihren Familien herzlich eingeladen!

Am 1. April 2024, wird in Haus Emmaus - dem Freizeit- und Bildungshaus unserer Pfarrei bei Bad Oldesloe – der Emmaustag gemeinsam begangen und gefeiert.





Beginn ist um 14 Uhr mit einem Gottesdienst in der Kirche von Kloster Nütschau.

Danach wandern wir gemeinsam ca. 4 km zum Haus Emmaus, wo es anschließend ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen sowie Lagerfeuer und auch Grillwurst mit Salat geben wird. Das große Gelände lädt Kinder zum Toben und Suchen von Ostereiern ein.

Weitere Infos dazu finden sich im 'MITEINANDER' und auf der Website der Pfarrei.

Danach werden die Fahrer mit dem Pfarrei-Bus wieder zu ihren Fahrzeugen bei Kloster Nütschau gebracht und holen ihre Mitfahrer in Haus Emmaus ab. Wer nicht mitwandern möchte, kann nach dem Gottesdienst auch gleich per Bus nach Haus Emmaus mitfahren.

Bei Interesse empfiehlt sich eine Anmeldung unter Emmaus@st-wilhelm.de oder unter 040 - 5074 5249.